

09 de Octubre 2014

Iguala: 43 desaparecidos, 43 historias

Presentamos la primera parte de una serie de perfiles de los normalistas raptados por la policía de Iguala, elaborados a partir de lo que sus amigos y familiares ponderan de sus hijos y compañeros, cuya presentación con vida reclaman sin titubeos.

Ver más: <http://www.animalpolitico.com/2014/10/43-desaparecidos-en-iguala-43-historias-primera-parte/> y <http://www.animalpolitico.com/2014/10/iguala-43-desaparecidos-43-historias-segunda-parte/>

20 de Octubre 2014

En medio de la búsqueda de los 43 estudiantes en México encuentran monte lleno de cuerpos

Los campesinos que se unieron a la búsqueda de los más de cuarenta estudiantes desaparecidos encontraron un cerro plagado de cadáveres anónimos en Iguala.

Ver más: <http://www.elmostrador.cl/mundo/2014/10/20/en-medio-de-la-busqueda-de-los-43-estudiantes-desaparecidos-en-mexico-encuentran-monte-lleno-de-cuerpos/>

23 de Octubre 2014

México: Cómo desaparecieron los 43 estudiantes de Iguala

El Fiscal del caso dijo que hasta ahora se ha detenido a 52 personas. Los autores intelectuales serían el ex alcalde y su esposa.

Ver más: <http://www.cooperativa.cl/noticias/mundo/mexico/mexico-como-desaparecieron-los-43-estudiantes-de-iguala/2014-10-23/114015.html>

03 de Noviembre 2014

La matanza de Ayotzinapa, las armas de la narco política

La elite política mexicana emprendió un camino peligroso cediendo el espacio público a los grupos delincuenciales que se han apropiado del quehacer político.

El crimen organizado ha emponzoñado, corrompido las autoridades federales, estatales y locales. Algunos representantes del soberano se han transformado en testaferros y sicarios de las mafias. Senadores, diputados, gobernadores, alcaldes del PRI, PAN y PRD y resto de partidos, forman parte de los carteles del narco, reciben sus órdenes; a cambio, millones de dólares en pago por sus servicios.

Ver más: <http://radio.uchile.cl/2014/11/03/la-matanza-de-ayotzinapa-las-armas-de-la-narcolitica>

06 de Noviembre 2014

Mexicanos se unen en un grito por los 43 estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa

Los 43 nombres de los jóvenes desaparecidos en México hace mes y medio fueron coreados por miles de ciudadanos en marchas organizadas para exigir su aparición con vida, mientras los presuntos autores intelectuales de la noche violenta del 26 de septiembre siguen declarando ante la Fiscalía.

Ver más: http://www.diariolasamericas.com/440_mundo/2783478_los-mexicanos-se-unen-en-un-grito-por-los-43-estudiantes-desaparecidos.html

07 de Noviembre 2014

Fiscalía mexicana confirma que los 43 estudiantes mexicanos desaparecidos fueron asesinados

Sicarios confirmaron la ejecución de los 43 estudiantes desaparecidos desde el 26 de septiembre.

Ver más: <http://www.elmostrador.cl/mundo/2014/11/07/fiscalia-mexicana-confirma-que-los-43-estudiantes-mexicanos-desaparecidos-fueron-asesinados/>



22 de Noviembre 2014

Detienen a estudiante chileno durante protestas en México y lo acusan de terrorismo, tentativa de homicidio, motín y asociación delictiva.

Laurence Maxwell Ilabaca ha sido conocido por la realización y participación en documentales tales como "Actores Secundarios" y "El Montaje del caso Bombas", además de ser autor de varios libros, entre ellos "Los hijos de Pinochet".

Ver más: <http://www.elmostrador.cl/pais/2014/11/22/detienen-a-estudiante-chileno-durante-protestas-en-mexico-y-lo-acusan-de-terrorismo-tentativa-de-homicidio-motin-y-asociacion-delictiva/>

06 de Diciembre 2014

Identifican restos de uno de los 43 estudiantes mexicanos desaparecidos

Se trata de la primera identificación de uno de los 43 estudiantes de la escuela rural de magisterio que desaparecieron el 26 de setiembre en Iguala

Ver más: <http://www.latercera.com/noticia/mundo/2014/12/678-607691-9-identifican-restos-de-uno-de-los-43-estudiantes-mexicanos-desaparecidos.shtml>

21 de Diciembre 2014

El Estado ya no busca a los 42: ONGs; padres llaman a boicotear comicios en 2015

A cuatro días de que se cumplan tres meses de la desaparición de 43 estudiantes normalistas en Iguala, Guerrero, organizaciones civiles denunciaron que las autoridades federales suspendieron las labores de búsqueda de los 42 jóvenes que aún están desaparecidos.

Ver más: <http://www.latercera.com/noticia/mundo/2014/12/678-607691-9-identifican-restos-de-uno-de-los-43-estudiantes-mexicanos-desaparecidos.shtml>

ARGENTINA

05 de Diciembre 2014

Abuelas recuperó al nieto 116

El anuncio de la recuperación del nieto 116 fue realizado desde México por Estela de Carlotto, quien señaló que se trata del hijo de Hugo Alberto Casto y Ana Rubel, ambos militantes de las Fuerzas Armadas de la Liberación (FEL). Se trata de Jorge Castro Rubel, quien nació prematuro en la Escuela de Mecánica de la Armada (ESMA) y, se habría acercado voluntariamente a la Comisión Nacional por el Derecho a la Identidad a raíz de que una tía le contó que era adoptado.

Ver más: <http://www.infojusnoticias.gov.ar/nacionales/abuelas-recupero-al-nieto-116-6675.html>



CHILE

22 de Octubre 2014

Corte de Valdivia acoge recurso de amparo presentado por el INDH en favor de niños mapuches

Los hechos se produjeron el primero de octubre en un proceso de reivindicación de tierras por parte de la comunidad Marriao Collihuinca en el fundo Lumaco Bajo, que fue reprimido por Carabineros, quienes habrían agredido a dos menores de 10 y 12 años, apuntando a uno de ellos con un arma y quitándoles los artefactos con los que habían registrado los hechos, además de ser esposados y detenidos.

Ver más: http://www.elciudadano.cl/2014/10/22/121318/corte-de-valdivia-acoge-recurso-de-amparo-presentado-por-el-indh-en-favor-de-ninos-mapuche/?utm_campaign=wp-twitter&utm_medium=twitter&utm_source=twitter



30 de Octubre 2014

Impacto por niños mapuches esposados en tribunal

La fotografía tomada y publicada por el comunicador social Richard Curinao, muestra a tres niños mapuche llevados esposados al tribunal de garantía de Collipulli para ser formalizados luego del desalojo de un predio en la comuna de Ercilla, generando rechazo respecto a los procedimientos utilizados por las autoridades penitenciarias.

Ver más: <http://www.lanacion.cl/noticias/regiones/la-araucania/impacto-por-ninos-mapuches-esposados-en-tribunal/2014-10-30/185843.html>

26 de Diciembre 2014

Antofagasta: Ampliarán análisis tras detectar presencia de plomo en 36 niños

Los resultados se dieron en el marco de la investigación que lleva el fiscal Pablo Medina por delitos medioambientales relacionados a la posible contaminación provocada por el acopio y traslado de concentrado de cobre hacia el puerto. Los dos centros infantiles de donde se ha sacado la muestra a 107 niños/as, fueron seleccionados en base a las zonas más afectadas por la presencia de altos niveles de metales pesados en el aire.

Ver más: <http://www.elciudadano.cl/2014/12/26/134950/antofagasta-ampliaran-analisis-de-deteccion-de-plomo-tras-detectar-presencia-de-plomo-en-36-ninos/>

COSTA RICA

04 de Noviembre 2014

Corte ordena al MEP enseñar lengua y cultura aborigen a pueblos indígenas

El fallo de la Sala Constitucional, máxima instancia judicial en el país, tiene su origen en la demanda interpuesta contra el Ministerio de Educación Pública (MEP), por un miembro de la comunidad Cabéscar, principal pueblo indígena de la zona de Talamanca. Su reclamo hace referencia, entre otras cosas, a la falta de maestros capacitados para dar clases de bri bri (lengua nativa) en los 12 centros educativos de la zona.

Ver más: <http://www.teletica.com/m/noticias/71219-Corte-ordena-al-MEP-ensenar-lengua-y-cultura-aborigen-a-pueblos-indigenas.note.aspx>

EL SALVADOR

28 de Noviembre 2014

El Salvador, culpable de la desaparición de niños en la guerra

El dictamen de la Corte Interamericana de Derechos Humanos hace referencia a la desaparición de cuatro niños y una niña entre diciembre de 1980 y agosto de 1982, en el contexto del conflicto armado en ese país. El fallo ordena identificar, juzgar y sancionar a los responsables y, efectuar una búsqueda más “seria” de los menores, entre otras medidas.

Ver más: http://internacional.elpais.com/internacional/2014/11/28/actualidad/1417142358_805378.html



MUNDO

10 de octubre 2014

Malala Yousafzai y Kailash Satyarthi ganan el Premio Nobel de la Paz 2014

El Comité Noruego del Nobel anunció desde Oslo que los galardonados con el premio son la joven paquistaní Malala Yousafzai por su contribución a la lucha por la educación de las niñas; y el indio Kailash Satyarthi, presidente de la organización no gubernamental “Marcha Global contra el trabajo infantil” por su lucha contra la explotación infantil.

Ver más: http://www.bbc.co.uk/mundo/ultimas_noticias/2014/10/141010_ultnot_premio_nobel_paz_2014_kailash_satyarthi_malala_yousafzai_jp.shtml

PAKISTÁN

16 de Diciembre 2014

Talibanes golpean a Pakistán con masacre en una escuela

El ataque se produjo en un colegio gestionado por militares en la ciudad de Peshawar, lugar donde alrededor de diez hombres armados irrumpieron disparando y lanzando granadas contra estudiantes y profesores, lo que dejó un saldo de al menos 126 personas muertas, de ellos 121 serían niños.

Ver más: <http://www.elmostrador.cl/mundo/2014/12/16/talibanes-golpean-a-pakistan-con-masacre-en-una-escuela/>



PERÚ

03 de Noviembre 2014

Presupuesto para educación intercultural creció 12 veces

Según lo manifestado por Elena Burga, directora general de Educación Intercultural Bilingüe y Rural (Digeibir) del Ministerio de Educación, el aumento del presupuesto para esta temática se verá reflejado en la creación de material escolar para 850 mil niños y niñas de las distintas regiones del país. El material es elaborado en español y en lenguas originarias e inicialmente está enfocado en las 12 más habladas en la Sierra y en la Selva.

Ver más: <http://www.elperuano.com.pe/edicion/noticia-presupuesto-para-educacion-intercultural-crecio-12-veces-23573.aspx#.VL6bb9KG8kA>

